



高陵小だより

令和7年度10月号
高岡市立高陵小学校
令和7年10月27日



今年もたくさんのおかげでありがとうございました

校長 横山 美智子

早いもので2学期も折り返しを迎えるとしています。10月といえば学習発表会。今年も昨年同様、児童の作品展示と体育館でのステージ発表を主とした学習発表会を開催しました。一つだけ見学場所を追加した3階のメモリアルコーナー。旧定塚小と旧平米小が統合して4年目、現校舎での開催が最後となることから、両校のこれまでの歩みを改めて公開したところ予想以上にたくさんの方がご観覧くださいました。ご来校いただいたすべての皆様、本当にありがとうございました。

「～最後の校舎 ありがとうの思いを届け！みんなでつなぐ最高の学習発表会～」のスローガンの下、各学年の子供たちはそれぞれの思いを込めた演目を堂々と披露しました。高陵っ子のみなさん、今年もたくさんのおかげでありがとうございました。鑑賞後、子供たちが交換した感想を紹介します。

1年生へ

- みんなが大きい声で聴きやすかったです。間違えてもあきらめずに最後までがんばったのがとてもよかったです。
- とても元気いっぱい、みていて楽しい劇でした。声もよく出ていてよかったです。



2年生へ

- 忍者のようにすばやい動きでマット運動やなわとび、跳び箱、フラフープをしていて、とてもきれいでかっこよかったです。
- みんながスムーズにすごい技をこなしていて驚きました。マット運動の最後のポーズがかっこよかったです。



3年生へ

- 最初はソメ子がオニにさらわれて「どうなるんだろう」と思ったけど、最後はオニの方が助けをもとめるストーリーで面白かったです。
- 全員が自分の役を全力で演じていた。リアクションもしっかりできていました。



4年生へ

- みんなが一生懸命踊っていてとてもいいなと思った。最後のソーラン節は、一人一人が輝いていた。
- どのダンスもキレキレで動きが大きく、一体感がでていました。一人一人が全力で笑顔で踊っていて、とてもよかったです。



5年生へ

- 「声は風」の歌声がとってもきれいで感動しました。合奏ではとても美しい音色が響いていました。
- 「ケセラセラ」では、鍵盤を見ないで、身体全体を使って楽器を演奏しているところがあってすごいと思いました。



6年生へ

- 6年生の歌声を聞いた時、感情移入して泣きかけてしまいました。私も歌う時、気持ちを込めて歌いたいと思いました。
- ナルトダンスが面白かったです。それから、役になりきった声でせりふを言ったり歌ったりしていたのがすごいと思いました。



<9月24日>

年長児 学習発表会練習見学

校区にある保育園の年長児のみなさんが来校し、1年生の劇を鑑賞しました。1年生は、少し緊張しながらも、自分の役を元気に演じていました。



<10月20日>

4年 吳羽校外学習

4年生は、森のウォークラリーやいかだ体験等を通して、自分の役割を果たしながら、仲間と協力することの大切さを実感し、自然と触れ合う楽しさを感じることができました。



<10月5日>

6年 万葉朗唱の会

6年児童10名が参加しました。奈良時代の衣装を身に付け、3893番～3900番の和歌を心を込めて丁寧に読み上げた子供たちの声が、静寂な堀に響きわたっていました。



◇5年 音楽交流会

5年生は、野村小学校との音楽交流会に参加しました。前半は、それぞれが合唱と合奏を披露し、互いの表現のよさや頑張りを感じ取りました。後半は、ゲームや名刺交換を通して、交流を深めました。



11月、12月の行事予定

- 1日（土）孝子六兵衛祭 6年参加
- 3日（月祝）高峰譲吉博士生誕祭 6年参加
- 6日（木）県西部研究集会のため給食なし
- 7日（金）避難訓練「休憩時」
- 11日（火）学習参観5限
5年「ものづくり・デザイン科」
- 14日（金）4年、5年情報教育講座
- 20日（木）安全の日感謝の集い

21日（金）5年情報教育講座

PTA高陵ブロック講演会

24日（月）勤労感謝の日振替休日

26日（水）3年クラブ活動見学

27日（木）学校保健委員会

12/

- 1日（月）家庭学習週間～12/5
- 9日（火）6年薬物乱用防止教室
- 22日（月）保護者会
- 23日（火）〃
- 24日（水）2学期終業式

◇高陵小学校のホームページ◇

学校の情報を発信しています

高陵っ子の様子や活動を紹介しています。

各種たよりや許可証等もダウンロードできます。

ぜひ、ご覧ください。

◆アドレスは、こちら ↗ <https://koryo-e.takaoka-school.jp/>